

ちなみに当日一
となりでは日本統一教会家庭連合の方々が、入
替わり立ち替わりマイクで演説されていて、私た
も仲間のような目で見られているようで、なかには
「あなたたちも統一教会？」と聞かれることが有り
のことなどが署名数の減少につながったように個人的
に感じました。

署名は和歌山県難病団体連絡協議会を通じて国会に届けられます。なお募金は和歌山県難病団体連絡協議会の運営資金に充当されます。

残念ながら署名数は少なかつたのですが、募金箱には1万円を入れてくださいの方もいらっしゃいました。感謝しかありません。ありがとうございました。

この時期には慣例になっていますが、西日も強く、15時～16時はとても暑いなかで汗びっしょりの署名活動でした。

そんななか多くの方々に署名・募金のご協力をいただきました。

十月十一日（事務局）
毎年実施している難病患者の医療・福祉の充実向上を願う国会請願のための署名活動がJR和歌山駅西口駅頭において和歌山県難病団体連絡協議会主催のもと会員14名が参加して実施いたしました。

十月十一日（事務局）

11 November 街頭署名活動

※写真は署名のようすです



第104号
令和7年
11月1日
発行

難病
患者家族会

きほく

あつちやんの作品
十一月用に入れ替えました

(事務局)

現在、紀の川市西野山にある道の駅青洲の里に十月からきほく会員神森あっちゃんの絵が掲示されていますが、十一月から絵が入れ替えられています。展示場所は青洲の里フラワーヒルミュージアム本館にある「とつておき情報コーナー」のなかにあります。十月二十六日(木)開催された「青洲まつり」には多くの方が訪れ、あっちゃんの絵を観ていただきました。近くにお越しの節には是非青洲の里にもお立ち寄りいただきご覧いただければと思います。

【会長】 神森 和子
 紀の川市中三谷
 080-7456-4940
 〒649-6612 紀の川市北涌371
 森田方 TEL080-7456-4940